



**VALIOSO DIAMANTE.** Johannesburgo, Sudafrica, noviembre 15. La señora Rose Mouw muestra el diamante "Premier Rose", considerado como el mejor y más caro del mundo, con un valor, según sus propietarios, de más de 12 millones de dólares. La piedra fue bautizada en honor a la señora Mouw y a la mina "Premier" donde fue encontrada.

## Será Gradual Aumento del Precio del Petróleo

PARIS, noviembre 15. (AP). Arabia Saudita coincide con Venezuela en que los futuros aumentos de los precios internacionales del petróleo habrán de ser graduales, para no alterar la marcha de la economía mundial. El Ministro de Petróleo del principal exportador mundial, Arabia Saudita, formuló aquí un planteamiento esencialmente similar, según los observadores, al hecho en Caracas por su colega

venezolano, Valentín Hernández Acosta quien afirmó que los próximos incrementos del precio del crudo habrán de ser trimestrales para reflejar las fluctuaciones financieras internacionales y la inflación de que padecen diversas naciones industriales de Occidente.

El Ministro Saudita Jeqe Ahmed Zaki Yamani, afirmó que "en el largo plazo, los aumentos

Favor pase a la Pág. 15.

## Chile Está Estudiando la Última Nota de Argentina

SANTIAGO DE CHILE, noviembre 15. (AP). El Canciller Hernán Cubillos dijo hoy que Chile está estudiando la última nota argentina que reitera recurrir a un país amigo para mediar en el diferendo limítrofe austral, y anticipó que habrá una "oportuna respuesta".

Cubillos hizo sus declaraciones en conversación informal con la prensa luego de la presentación de la nota de Argentina

entregada ayer por su Embajador, Hugo Miatello. Se tiene entendido que ella responde a la proposición chilena de principios de mes en el sentido de someter el problema a la Corte Internacional de Justicia o a la mediación de otro país.

"Hay varios asuntos que todavía necesitan aclararse y ese es el estudio que estamos haciendo y le vamos a dar (a la

Favor pase a la Pág. 21.

## Estudian un Mediador los Gobiernos Argentina-Chile

BUENOS AIRES, Nov. 15 (AP). — Argentina ratificó ante Chile su adhesión al sistema de negociaciones establecido en el acia de Puerto Montt suscrito por los presidentes de ambos países en febrero.

Reiteró también que aceptará la mediación de un país amigo para que intente puntos de acuerdos en los problemas pendientes en el diferendo limítrofe que mantiene con Chile en la región austral.

Así se desprende de la nueva nota entregada ayer al Gobierno de Santiago, en respuesta a notas recibidas aquí del gobierno

chileno.

En el intercambio de notas diplomáticas, sin embargo, ninguno de los dos ha mencionado qué país puede ser llamado a ayudar para intentar superar el estancamiento en que ha caído la situación, luego que el dos de este mes finalizaron seis meses de negociaciones bilaterales a cargo de la comisión mixta número dos.

Por otra parte, el Embajador argentino en Washington, Jorge Aja Espil, descartó la posibilidad de que el ex Secretario de Estado norteamericano Henry Kissinger

Favor pase a la Pág. 9.

# Grave Crisis Enfrentan Pláticas Egipto-Israel

ISMAILIA, Egipto, noviembre 15 (AP). El Presidente Anwar El Sadat dijo hoy que las conversaciones de paz del Medio Oriente atravesaban una "grave crisis" y planteó la posibilidad de suspenderlas para dar tiempo a que Egipto e Israel consideren sus posiciones.

Fuentes egipcias informadas dijeron que su Gobierno ha formulado nuevas propuestas dirigidas a evitar un estancamiento total de las conversaciones que tienen lugar en Washington, las cuales se atienden a las demandas fundamentales de Egipto.

## El Diamante más Caro del Mundo

JOHANNESBURGO, Nov. 15 (UPI). — El diamante en forma de pera apodado "Gran Rosa" tuvo un brillante debut entre botellas de champagne, un vasto dispositivo de seguridad y la predicción de que logrará el precio más alto pagado jamás por una gema.

La alegría de la familia Mouw es

Favor pase a la Pág. 9.



MUERE. Nueva York, noviembre 15. La doctora Margaret Mead, reconocida antropóloga norteamericana, murió hoy en un hospital de Nueva York. Tenía 77 años de edad.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

En Jerusalén, el gabinete israelí aplazó su debate en torno de las negociaciones egipcio-israelíes en espera de que se esclarezcan las nuevas propuestas.

La Casa Blanca dijo que el Presidente Jimmy Carter se reunió ayer con el Ministro de Defensa israelí, Ezer Weizman para pedir a Israel que aguarde hasta conocer la nueva posición de Egipto antes de adoptar decisión alguna.

El Sadat, que habló a profesores y estudiantes universitarios en Ismailia ciudad situada en el Canal de Suez, expresó: "Hemos avanzado mucho en las con-

versaciones de Washington y recorrido el 90 por ciento del camino".

"Atravesamos ahora una grave crisis, y si podemos evitarla para recorrer el restante diez por ciento mediante un a suspensión de las conversaciones durante un tiempo, y permitir que las partes reconsideren el asunto y luego las reanuden, que así sea", dijo El Sadat.

El dirigente egipcio no dio detalles en torno del carácter de la crisis, ni aludió a la formulación de nuevas demandas egipcias.

Favor pase a la Pág. 27.

## Presencia de Aviones con Armas Atómicas Investiga E.U. en Cuba

WASHINGTON, Nov. 15 (UPI). — Estados Unidos está estudiando la posibilidad de que en Cuba haya estacionados aviones de ataque de fabricación soviética capaces de transportar armas nucleares.

"Se cree que en Cuba hay una serie de aparatos MIG-23", declaró el vocero del Departamento, Jill Schuker. "La cuestión está siendo investigada y estudiada cuidadosamente, para comprobar si en realidad se trata de una violación del convenio de 1962".

En ese entendimiento, al que se llegó después de la crisis cubana de misiles de 1962, la Unión Soviética se comprometió a no estacionar en Cuba armas nucleares ofensivas.

La vocera expresó que "desde hace algún tiempo" Estados Unidos sospecha que en Cuba hay aparatos soviéticos Mig-23.

Fuentes de la defensa manifestaron que los aparatos aparecieron primero el verano pasado, pero no se aclaró si se trata del tipo común como interceptores, para la defensa aérea, o los diseñados para los ataques de tierra. Este tipo está estacionado con las fuerzas del Pacto de Varsovia, en el este de Europa, y puede transportar bombas nucleares o convencionales.

El avión de ataque de tierra, a veces designado como el MIG-27.

Favor pase a la Pág. 9.

## Famosa Antropóloga Muere de Cáncer en Estados Unidos

NUEVA YORK, noviembre 15 (UPI). La distinguida antropóloga, autora, conferenciante y crítica social Margaret Mead murió hoy, a los 76 años de edad, víctima de un cáncer.

La doctora Mead, ex-Encargada del Museo de Historia Natural de Nueva York murió a las 9:20 A.M., en el New York Hospital, según manifestó un vocero del museo.

Asociados dijeron que la señora Mead sabía que tenía cáncer desde hacía un año, pero que siguió trabajando hasta que se hospitalizó el tres del mes pasado para descansar, según dijeron miembros de su personal.

La doctora Mead trabajó para el

museo durante 56 años —22 como encargada— después de haberse graduado en el Colegio Barnard.

Recibió su Doctorado en la Universidad de Columbia y durante su vida se le otorgaron 20 graduaciones honoríficas.

En 1925 realizó un viaje sobre el terreno para escribir tres años después "Creciendo en Samoa" uno de los más famosos estudios sobre adolescentes en una sociedad primitiva.

Si bien se retiró oficialmente la doctora Mead siguió trabajando y conservó su oficina en el piso sexto del museo, en la Avenida Central Park West. La mayor parte de su

Favor pase a la Pág. 15.



PLATICAS ENFRENTAN CRISIS. Ismailia, Egipto, noviembre 15. El Presidente de Egipto Anwar Sadat declara que las negociaciones de paz con Israel han llegado a una crisis grave. En un discurso ante profesores y estudiantes de la Universidad en la ciudad de Ismailia, en el Canal de Suez.